

ACTIVIDAD DE FILOSOFIA

Es de vital importancia formar nuestro carácter en la actualidad ya que por esta situación que pasa el país ya que en muchos casos se a presenciado que son víctimas de los ideales políticos de otras personas y no los propios, lo podemos tener totalmente claro en las marchas y protestas ya que estos grupos se podrían dividir en 3; El primero sería aquella población (jóvenes, adultos, adultos mayores y ancianos) que investiga y tiene un pleno conocimiento sobre lo que está sucediendo, y tienen argumentos válidos por los cuales marchar (pacíficamente), El segundo grupo serian aquellos jóvenes quienes no tienes carácter y solo se guían por aquellas personas que dicen cualquier argumento (sea o no valido), El tercer grupo son aquellos inadaptados jóvenes que solo aprovechan las marchas para robar, atracar, banalizar y formar disturbios y "guerras" entre los protestantes y las autoridades.

En conclusión es necesario generar tu propio carácter para no ser como el segundo grupo y guiarse por ideales ajenos y quizá en un futuro llegar a ser parte del tercer grupo por un comentario o ideal no correspondido y equivoco, de esta manera podemos decir que nuestro carácter nos dará nuestra propia forma de pensar sin tener que depender de los pensamientos de terceros